

Jahresbericht 2023 der Unterhaltsgenossenschaft Grüningen

Das neue Jahr startete mit der 23 Vorstandssitzung am 15. Februar im Restaurant Adler. Die Abnahme der Jahresrechnung mit einem Verlust von Fr. 7'747.20 wurde vom Vorstand einstimmig genehmigt.

Vom 14. – 17. März wurde das Gebiet ums Schützenhaus zwischen der Dändliker- und der Hombrechtikerstrasse gespült.

Am 31. März fand die Genossenschaftsversammlung 2023 im Werkhofsaal statt. Die Unterlagen waren auch wieder auf der Gemeinde Homepage aufgeschaltet.

Am 12. Juli fand die 24 Vorstandssitzung im Restaurant Adler statt.

Ernst Hofmann hat verschiedene Anbieter um eine Offerte für geschlossene Schachtdeckel angefragt. Am 14. Juli konnten die Interessierten Bewirtschafter bei Ernst Hofmann die bestellten 38 Schachtdeckel abholen.

Am 18. Juli wurden wir von Frau Preiswerk vom Meliorationsamt besucht. Ihr Eindruck von Zustand unseren Drainagen- und Wegnetzten war gut.

Die PWI für Strassensanierungen wurden beim Kanton eingereicht.

Ernst Hofmann hat bei den Firmen Hug Baustoffe und Grimm und Schmid je ein Kundenkonto auf die Unterhaltsgenossenschaft eröffnet. Das Material für den Unterhalt unserer Drainagen- und Wegnetzten kann so einfacher besorgt werden.

Am 6. Oktober hatte Ernst Hofmann einen schweren Unfall. Am 9. Oktober verstarb er an den Folgen des Unfalles.

Wir möchten Ernst für seinen grossen Einsatz zugunsten der UHG danken.

Am 9. November wurde durch Urs Schwarz im Bühl bei Ruedi Eberhard eine Drainageleitung gespült und geflickt. Durch die Firma FHS wurde die Leitung eingemessen und auf dem Plan eingetragen.

Am 22. November fand die 25 Vorstandssitzung im Restaurant Adler statt.

Interimsmässig übernahm Felix Steiner die Führung der UHG, zudem übernahm Hansueli Berli die Aufgabe des Protokollführers. Thomas Wenk wurde als Leiter Unterhaltsdienst eingeladen. Er wird in Zukunft immer an unseren Vorstandssitzungen teilnehmen, jedoch ohne Stimmrecht.

Dem Team des Unterhaltsdienstes der Politischen Gemeinde, unter der Führung von Thomas Wenk, danke ich herzlich für die gute Zusammenarbeit und die Pflege unseren UHG-Strassen.

Zum Schluss bedanke ich mich ganz herzlich bei meinen Vorstandskollegen, den Revisoren und der Gemeindeverwaltung, speziell Frau Monika Bosshard, für die gute Zusammenarbeit und die tolle Unterstützung.

UHG Grüningen

Felix Steiner